

Le gouvernement offre un soutien aux "écosystèmes" au Canada atlantique et dans le golfe du Maine

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

La ministre de l'Environnement et du Changement climatique du Canada, Catherine McKenna, a annoncé plus de deux millions de dollars en subventions et en contributions pour des projets environnementaux au Canada atlantique, incluant la Nouvelle-Écosse, le Nouveau Brunswick, l'Île du Prince-Édouard et Terre-Neuve et Labrador. Ces projets permettront de brosser le portrait de la santé des "écosystèmes" des provinces atlantiques et d'assurer des communautés vertes et durables ainsi qu'une croissance économique à long terme. Par l'intermédiaire du programme de financement des Initiatives des "écosystèmes" du Canada atlantique (IECA), un montant de 1,3 million de dollars a été attribué à huit projets axés sur la qualité de l'eau, les habitats et la biodiversité, ainsi que les répercussions des changements climatiques. Les IECA visent à améliorer la santé, la productivité et la durabilité à long terme des "écosystèmes" en soutenant des projets fondés sur les partenariats et la collaboration entre les organisations dans toute la région du Canada atlantique.

L'Initiative du golfe du Maine (IGM) porte sur des projets qui visent à maintenir un "écosystème" sain qui favorise la durabilité et la croissance économique à long terme. Quatre projets de la région du golfe du Maine ont reçu plus de 700 000 dollars par l'intermédiaire de cette initiative. Les projets qui sont financés par l'IGM appuient la prise de décisions ou de mesures propices au développement responsable, et ce, en améliorant la compréhension et la surveillance de la santé de l'"écosystème", en cernant et en réduisant les principaux facteurs de stress pour la santé de l'"écosystème" et réalisant des activités qui contribuent à la santé de l'"écosystème". Le golfe du Maine est un vaste bassin hydrographique qui longe une bonne partie des provinces de la Nouvelle-Écosse et du Nouveau-Brunswick, de même que des États du Maine, du New Hampshire et du Massachusetts, qui s'étendent le long de sa côte. Il s'agit d'un "écosystème" très productif qui a une grande importance pour le Canada sur les plans environnemental et économique. Plus de 3 000 espèces marines et aviaires et plus de 30 espèces en péril y vivent.

Environnement Canada